

## 1/15 香港マーチングバンドコンペティション最優秀賞受賞 嘉数中学校マーチング部快挙!



昨年12月30日に香港で開催された「香港マーチングバンドコンペティション」に県代表として出場した嘉数中学校吹奏楽部の皆さんが松川市長を訪ね、最優秀演奏賞の受賞報告を行いました。また、他にもダンス部門最優秀賞を含め3つの賞を受賞しています。部長の源河さんは「本番では自分たちの演奏ができた。たくさんの賞を受賞することができ嬉しい」と笑顔で語りました。

## 1/23 安全・安心な明るい社会に向けて ドライブレコーダー贈呈式



宜野湾地区防犯協会60周年記念事業として、同協会(根路銘安正会長)より市内自治会へ、ドライブレコーダーの贈呈式が行われました。本事業は、犯罪および交通事故などの抑止ならびに発生時において、相互に協力することを目的に全23自治会の車両へ設置されます。根路銘会長は「地域の防犯活動に反映できるよう、日常パトロールに活用していただきたい」と語りました。

## 1/20 広げよう、つながろう、地域婦人の輪 第31回 演芸のつどい



演芸のつどい(市婦人連合会主催)が市民会館大ホールにて開催されました。地域に根ざした活力ある楽しい婦人会づくりに努めることを目的に、今回で31回目の開催となります。当日は各婦人会や市婦連役員、歴代会長に加え、市老人クラブ連合会や市レク愛好会、市自治会長会、市うちなあぐち会が賛助として出演され、様々な演技で観客を魅了しました。

## 1/25 プロの技を見て学ぶ場を アトムホームより観戦チケット贈呈



株式会社アトムホーム(宮平るみ子代表取締役社長)より市内少年野球チームへプロ野球オープン戦観戦チケット130枚が贈呈されました。宮平宗幸取締役専務は「プロ野球観戦を通して、切磋琢磨し頑張ってもらいたい」と語りました。児童を代表して<sup>くになか ひよし</sup>国仲陽志さん(長田ブレイブス)は「プロの打撃や守備を生で見せて、勉強していきます」とオープン戦の観戦を楽しみにしていました。

## 統計グラフコンクールで銅賞を受賞!

平成30年 第66回 統計グラフコンクール小学校5・6年生の部にて、前原さん(市内小学校6年生)が「決まってる? 将来の夢」という作品で銅賞を受賞されました。おめでとうございます。受賞された前原さんへ、作品についてお話を聞いてみました。

### ●なぜこのテーマを選んだのですか?

「自分は将来の夢を決めているけれど、ほかの人がどんな将来の夢を持っていて、どんな職業になりたいか調べてみたいと思ったのがきっかけです」

### ●難しかった事や大変だった事はありましたか?

「分かりやすいレイアウトにするのが難しかったです。文字を大きくしたり、表の大きさを変えてみたり工夫しました」

問合せ：企画政策課 統計係 ☎893-4103(直通)



統計グラフコンクールとは…

沖縄県・沖縄県統計協会が主催し、毎年開催されるコンクールです。統計グラフの作成を通じて、みなさんに統計を理解して親しんでもらうことを目的としています。

このコンクールは小学生の部、中学生の部、高校生・一般の部があります。さらに小学生の部は1・2年生、3・4年生、5・6年生の部に分かれます。

みなさんも統計グラフコンクールにぜひご応募ください。詳しくはこちら、沖縄県統計協会HP▶

